

Salamanca 13-Mayo-2020

A los que trabajan en farmacias.

Somos un grupo de alumnos de 1º de bachillerato del colegio San Juan Bosco de Salamanca, y en nuestro centro se celebra todos los años “EL DIA DE LA GRATITUD”, fiesta muy importante y con mucha historia para las/os Salesianas/os.

En estos momentos tan difíciles que se están viviendo hemos pensado, que vosotros merecéis un GRACIAS muy especial y de corazón:

- ✓ Por todos vuestros sacrificios personales y familiares.
- ✓ Por estar al pie del cañón cada día, arriesgando hasta vuestra vida.
- ✓ Por trabajar largas jornadas y tener una infinita paciencia con los clientes.
- ✓ Por vuestros es fuerzo y consejos médico-sanitarios.
- ✓ Por vuestra profesionalidad y vuestro buen hacer.
- ✓ Por sacar la mejor de vuestras sonrisas cada día.

Por todo ello: MIL GRACIAS

Los alumnos de 1º de bachillerato



GRACIAS